
保護者アンケート 自由記述
★先生方には日頃より子どもの個性や自主性を大切に考えていただいているとかんじてお
ります。子ども自身ものびのびと園生活を送れているようで感謝申し上げます。鐘がなっ
たらお片づけをする、その次は何をするといったことを理解しながら行動できること、小
さい子のお世話をする、じっと座って話を聞く等、毎日の園生活やお礼拝の中で培われて
いると感じます。今後も引き続きよろしくお願いいたします。

★子どもたちの「やってみたい」という気持ちを大切にしてくれる所。中でも外でもはだ
しで元気いっぱい遊べる所。家ではなかなかできない砂場でどろんこ遊びができるのもあ
りがたいです。手作りのお食事がとても美味しそう。おもちつきも復活できて良かったで
す。「すごく楽しかった」と言っていました。

★先生方、一人一人が丁寧に関わって下さるおかげで毎日楽しく園に通うことができてい
ると思います。いつもありがとうございます。

★給食のメニューがバランス良く、また子どもから「美味しい」と聞きます。大変ありが
たいと思っています。完全給食だと尚、嬉しいな…と思うところです。

★おはようブックに月１回先生方のコメント（園での様子）を毎回楽しみにしています。

★運動会は午前中で十分満足です。

★園の手作りクッキーとても美味しいです。いつもたくさんありがとうございます。

★教職員の皆様がいつも元気に対応してくださり感謝しております。子供にも分け隔てな
く話していただき、おかげさまで健康に過ごしております。

★午前だけの運動会は今後も続けていただけたらと思います。

★遠足の際に公共交通機関を使っているところが良いと思います。普段乗る機会が少なく
なっているので、マナーを知るきっかけにもなりますし、遠足もより楽しいものになって
いると思います。

★運動会や祝福式で家族写真を撮ってもらえて記念になり、うれしいです。

★ぬいぬいとは別に針と糸を使った手芸が遊びに取り入れられていた。子どもも楽しんで
いたし、親もなかなかゆっくりと付き合ってやれないので、嬉しかったです。

★全年齢での自由な遊びやコーナー活動では特に多くを学びました。小さい子はお兄さん
お姉さんを真似て、新しいことに挑戦しようという気持ちが芽生え、大きい子（以上児）
は小さな子をお世話する優しさが自然と身につきます。その後のお片付け、お礼拝、年齢
別活動という流れも、オン・オフがはっきりとして安定した心が育まれていると思います。

★教育内容はじめ全てがすばらしいです。子どもが生き生きしてのびのび遊んでいる姿が
結果だと思います（親としてそれが１番うれしい）
歴史ある幼稚園で昔からの良いところはそのままにインスタグラムなど新しいことも早

くから取り入れてすごいと思う！写真をデータで購入できるようになり、いつでもスマホ
でみられるし、祖父母に送って喜ばれたり、お気に入りは写真にして部屋にかざって子ど
も達もみれるようにしています。

★帰りのバスで子どもが降りた後、バスが見えなくなるまで手を振っていたことがあり、
先生がずっと手を振り返してくださりました。先生のあたたかい気持ちが感じられ、安心
しました。ありがとうございます。

★先生もまわりの子ども達もとても優しく、また、色々な配慮をしていただいて、のびの
びと過ごさせてもらっているなあと感じています。
全体的に優しく、おおらかな雰囲気があって素敵な幼稚園だと思います。



★良い点は異年齢保育。先生同士の関係が良好な点。子どもとの関わり方、保育内容は素
晴らしい。毎日“楽しい”、“どの先生もみんな好き”と通ってくれるのは、本当に感謝で
す。

★園児同士とても仲が良いと思います。歩いて登園する際、近所の方々が声をかけてくれ
ます。地域の人たちが温かく見守ってくれているという印象を受けます。先生方はいつも
一生懸命で一人一人をよく見てくださっています。本荘幼稚園に行けて良かった入園して
からずっと思っています。

★教職員の皆さんが明るく笑顔で接して下さっていることがとても気持ちよく感じていま
す。これからものびのびと子ども達を遊ばせてほしいです。

★どの先生であっても、どの子ども達であっても、いつも温かく優しく元気に心を分けて
くださっているのを毎日の送り迎えで感じています。我が子や、そのお友だちが心優しく
成長してくれたのは本荘幼稚園の先生方のおかげだと心から感謝しています。こんなにも
安心して日々を送れる幼稚園に入園できたのは、子どもだけでなく、我が家にとってもあ
りがたい気持ちでいっぱいです。いつも本当にありがとうございます。

★今年度から、アフリカ音楽に触れたり、英語の時間が設けられたりと、子ども達にたく
さんのものにふれるチャンスが増えて、良いと思っていました。このままどんどん新しい
ことを取り入れて欲しいです。

★一人一人を大切に丁寧に接して下さり、本当にありがたく思います。子どもの様子や今
不安に思っている事などその都度相談し、そして対応していただいております。子どもも
もちろんのこと、親の私たちも悩みなどを話して、心のケアをしていただいてるなあと思
います。

★子どもに対してとてもていねいな保育をしてくださるので安心してお任せできます。職
員の皆さんがいつでも親切で対応が素晴らしいと思います。今年度は英語や音楽などの新
しい事が始まって、子ども達にとても良い刺激になったと思います。

★良いところは、年齢に関係なく上の子が下の子をお世話しながら遊んでいるところです。
白底の上履きを用意しなくてすんで、体も丈夫になる裸足は続けて欲しいです。

★外でのどろんこ遊び、ぬいぬいなど、母がなかなか手をかけてあげられないような事を
して下さっている日々に本当に感謝しております!!

★いつも、笑顔で迎えてくださり、親子共々、安心して過ごすことができています。いろ
いろ抜けていたり、うっかりしていたり…な親ですが、いつも先生方がおおらかに受け止
めてくださるので、本当にありがたいです。

★毎日工作をする時間があり、持ち帰ってこれることは良いことだと思います。

★いつも子ども達、保護者にもよりそった運営をありがとうございます。先生方も色々と
大変だと思いますが、ずっとこのままの本荘幼稚園であって欲しいです。

★子ども一人一人を大切にしているととても思う！受け入れられていると感じた子ども達
は進学した後も幅広くいろんなことを受け入れられるようになってると思う。

★他園のお友だちから、本荘幼稚園は保育中にアニメ見ないの？と驚かれた事があります。
預かり保育中だけではなく、通常保育の間で、アニメやTV番組の視聴があるそうでした。
そのお話を聞いて、アニメやTV番組が必ずしも悪いものと思いませんが、何の目的か分
からないなと感じました。本荘幼稚園はこども園として、保育の機能もありますが、あそ
びを通した教育の現場として、しっかり機能されていることが大変ありがたくうれしかっ
たです。


